



Beschlussauszug

aus der
11. Sitzung der Gemeindevertretung Benz
vom 18.01.2022

Top 11 Antrag der UsedomRad GmbH zur Installation von Pedelec-Stationen

Die Gemeindevertretung berät über den Antrag.

Neppermin Bushaltestelle würde gehen, besser aber an der alten Feuerwehr zwischen Trafo und Tanne. Tanne dafür weg. Hier müsse der Geschäftsführer der UsedomRad befragt werden.

Balm - Bushaltestelle nein, sondern Dorfplatz!

Benz an der Kirche in Ordnung.

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Benz befürwortet die genannten Standorte einstimmig.